



学校だより

# 石薬師 (いしやくし)

鈴鹿市立石薬師小学校 令和3年12月13日 第20号

TEL 374-1028 FAX 374-1057

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi>

HPでもご覧になれます

## 全校で人権集会を行いました

1948年12月10日に国連総会で「世界人権宣言」が採択され、その日を記念して12月10日を「人権デー」と定められました。そして、12月4日から12月10日は人権週間となっています。

石薬師小学校では、12月8日(水)5限目に人権集会を行いました。今年度は体育館に全校児童が集合して行いました。一人ひとりが真剣に聞き、人権について考える集会となりました。

【児童会会長】 「お互いを大切な存在だと認め合い、いじめや差別をなくして、仲間を大切に思う気持ちをこの人権集会で確認したいです。」

【4年 杉の子特別支援学校との交流の発表】 「今年は学校を訪ねての交流はできなかったけど、壁面飾りをプレゼントする予定です。杉の子特別支援学校の動画を見て、校舎はいろいろな工夫がされていることがわかり一人ひとりに合った課題に取り組んでいることがわかりました。」

【白鳥中校区人権フォーラムの報告 6年】

6年生の代表が白鳥中、加佐登小、井田川小の人達と仲間外れのケースについて話し合ってきました。そして自分の意見を持つことができ、そのことを全校に発表しました。

山田悠悟さん「お互いの個性を認め合うことを大切にしていきたいです。」

久志本萌香さん「仲間外れがないように誘い合って仲間を増やしていきたいです。」

瀬古唯七さん「こういう本音で話し合う機会も大切だと思いました。」

石田歩暉さん「みんなそれぞれ意見があっていいなと思いました。」

近藤亮太さん「色々な意見、感想が出て、この方法で解決したいと思う事がありました。」

山田美桜さん「自分の意見とちがう意見が出て、いじめについてもっと深く考えることができました。」 (6人の児童の感想より抜粋しました)

【人権作文の発表】

人権作文は毎年3年生以上が取り組んでいます。自分の生活を見つめ、身のまわりのことに気づくことから人権を考えます。4人の学年代表が作文を読んでもくれました。

- 「いきができなかった弟」 3年 足立 結愛さん
- 「サッカーは一人じゃできない」 4年 荻上 海斗さん
- 「育ててくれてありがとう」 5年 佐々木 煌真さん
- 「いやな言葉」 6年 川北 愛果さん

自分の気付きをもとに差別のない学校・社会にしていこうための行動を考えていました。

【人権短歌の発表】

今年是人権について短歌の形で標語を考えました。全学年全員が一首考え、学級で選んで代表作品を発表しました。どの学級の短歌も大切なことは何か考えさせられる短歌でした。



【『みんなだれかの宝物』の全校合唱】一人ひとりが大事、みんなだれかの宝物〜♪と手話を付けて歌いました。

クラスで選んだクラス代表の人権短歌です

1の1	むししないなかよくあそぶいじめない うそをつかないしかえししない	橋本真月
2の1	たいせつだ自分のかぞくも友だちも 一人一人が大切だいじ	岸本 和佳奈
2の2	日本一みんなえがおでけんかなし みんなで作るそんな学校	安本大樹
3の1	いじめゼロ相手の気持ちを考えて みんななかよく楽しいクラス	谷口翼
4の1	ぼう力やぼう言反対いじめなし もし見かけたら注意と相談	軸屋美央莉
4の2	けんかするちくちく言葉うんざりだ けんかなしのいいクラスがいい	山本奏恵
5の1	だいじょうぶその一言が救いの手 あなたの勇気で輝く命	鈴木美桜
5の2	いじめゼロ明るい学校めざそうよ みんなえがおで明るい一日	久志本逞功
6の1	今言ったチクチク言葉傷つくよ ふわふわことば使っていこう	村林友果
6の2	やめようよその一言ですくえるよ イジメをなくす魔法の言葉	戸板彩乃

### 3 年社会見学

12/3 に 3 年生が初めての社会見学に行きました。「本田技研鈴鹿製作所」「白子漁港」「鈴鹿市中央消防署」を見学しました。本田技研では次から次へと自動車が流れてきて、ロボットアームも使って組み立てているところを見学しました。



白子漁港で捕れる魚について聞き、「魚魚鈴」で実際に売られている様子を見学しました。おべんとうは白子港緑地公園で食べました。昨年、今年と遠足がないので、久しぶりのおべんとうです。食後は海に行って貝を拾っている子もいました。



消防署では消防車の火事を消すための様々な仕組みや救急車について学びました。はしご車が消防署の最上階まで届く様子を見て驚いていました。



### お薬教室

11/24 に学校薬剤師さんによる 6 年生の「お薬教室」がありました。薬の正しい飲み方とタバコの害や麻薬等の恐ろしさを学習しました。成長期に体に悪いものを入れると成長や脳に悪い影響があることを実感することができました。

### 1 年生をおもちゃランドに招待したよ<2 年生>

2 年生は手作りおもちゃを作って 1 年生を「おもちゃランド」に招待しました。体育館いっぱいにおもちゃのコーナーを作りました。2 年生は自分の作ったおもちゃでの遊び方を接続語を使って上手に説明をしていました。招待された 1 年生はとても楽しそうに遊んでいました。



### 佐佐木信綱顕彰会短歌応募に 2 年生以上の児童が応募し素晴らしい成績でした

三重県知事賞	5 年 熊沢祐人さん	鈴鹿市長賞	5 年長澤心響さん
佳作 2 年	辻莉紗さん 金沢篤人さん 眞弓奏音さん 青木嵩明さん 加藤愛惟さん		
	岸本和佳奈さん 亀田理翔さん 小塚楓真さん		
佳作 3 年	江頭優希さん 川北大惺さん 水野結月さん		
佳作 4 年	中村亮介さん 中尾信伊さん	佳作 5 年	追田彪さん 宮本修花さん
佳作 6 年	伊藤暢希さん 野村滯里さん		